

Erstes Kapitel.

Ein sehr langes Kapitel, in welchem aber unser Held binnen sehr kurzer Zeit eine Anstellung erhält.

Das Vorbereitungs-Institut für junge Herren von Stande, in welches unser Held geschickt worden war, lag an der Claphamböhe. Joseph hielt es nicht für gerathen, die Straße nach London einzuschlagen; er ging also querselbein, so daß er vor sieben Uhr Morgens in die Nähe von Gravesend gelangen mochte. Die Nacht war mild und schön gewesen, denn es herrschte der Augustmonat; und nachdem unser Held bis zum hellen Tage etwa funfzehn oder sechszehn (engl.) Meilen gewandert war, setzte er sich, um zu ruhen. Still saß er am Wege auf dem schwellenden Rasen da, und gedachte des Vaters und der Mutter, der Freundlichkeit der M'Shane's und seines eigenen harten Geschickes, bis ihm ganz weh ums Herz ward und er bitterlich weinte. Als nun so die Thränen ihm über die Wangen rollten, kam ein kleines, etwa zehnjähriges, sehr sauber gekleidetes Mädchen, das ersichtlich nicht zur niederen Volksklasse